

# Peñarol organiza una manifestación en grupo para expresar su descontento ante Conmebol

Deportes



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 102
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 43	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/penarol-organiza-una-manifestacion-en-grupo-para-expressar-su-descontento-ante-conmebol\\_6467.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/penarol-organiza-una-manifestacion-en-grupo-para-expressar-su-descontento-ante-conmebol_6467.php)

**PEÑAROL ORGANIZA  
UNA MANIFESTACIÓN  
EN GRUPO PARA  
EXPRESAR SU  
DESCONTENTO ANTE  
CONMEBOL**

*Deportes*

*Peñarol organiza una manifestación en grupo para expresar su descontento ante Conmebol*

**Peñarol convoca a sus hinchas para una movilización enérgica en protesta contra Conmebol.**

## **Malestar en la Dirigencia de Peñarol por Incidentes en Brasil**

La dirigencia de Peñarol expresa su descontento ante los recientes acontecimientos vividos por los hinchas en Río de Janeiro.

Están considerando la posibilidad de presentar una protesta formal ante la Conmebol debido a lo que consideran una violación de derechos.

Ayer, el dirigente Evaristo González se pronunció en el programa Polideportivo de Canal 12 de Montevideo, donde mencionó la opción de conformar un bloque junto a clubes argentinos que también han enfrentado situaciones similares en territorio brasileño.

El objetivo sería solicitar sanciones ejemplares a la confederación. “Los derechos fueron totalmente violados y masacrados.

Además, tenemos que soportar a la prensa brasileña acusándonos de ser los violentos.

Nos señalan como delincuentes en una ciudad que el día anterior había sufrido un tiroteo con víctimas fatales”, manifestó González. Al parecer, la Policía brasileña no cumplió con el operativo de seguridad previamente acordado con Peñarol.

“El manejo policial en Brasil es aberrante, patotero y violento, ignorando todas las normas de control de la población”, añadió el dirigente.

González continuó: “Los uruguayos, junto a otros clubes que han sufrido esta situación en Brasil, debemos unirnos para exigir el respeto hacia los visitantes.

Brasil, que ha monopolizado la Copa Libertadores, tiene que comprender que estas acciones deben tener repercusiones.

La Conmebol necesita considerar seriamente la suspensión de partidos en Brasil, ya sea de manera temporal o limitando la presencia de visitantes.

Si la Conmebol impone una suspensión de dos años, seguro que a la vuelta serán unos ‘angelitos’, pero en el mundo del fútbol, donde el dinero prevalece, esas sanciones son poco probables. Es necesario implementar medidas contundentes para evitar que este tipo de incidentes continúen”.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# PEÑAROL ORGANIZA UNA MANIFESTACIÓN EN GRUPO PARA EXPRESAR SU DESCONTENTO ANTE CONMEBOL

*Penarol organiza una manifestacion en grupo para expresar su descontento ante conmebol*

## Tags

*protesta, sanciones, visitantes, sufrido, malestar, hinchas, dirigente, derechos, convoca, conmebol, dirigencia, incidentes*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguayo tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*
- 4.1 \*** *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*
- 5.0 \*** *La AUF interpondrá un recurso únicamente contra la suspensión de Darwin Núñez y Rodrigo Bentancur, según lo anunciado por Conmebol*
- 4.7 \*** *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*
- 3.6 \*** *Las ausencias de los futbolistas uruguayos en las Eliminatorias por suspensión impuesta por la Conmebol*
- 4.9 \*** *Peñarol se prepara para actuar de manera firme ante las autoridades brasileñas, la Cidh y Conmebol*
- 3.6 \*** *Delegados de Peñarol se encontraron con Ignacio Alonso para abordar los disturbios ocurridos en Brasil*

**3.5 \*** *Peñarol enfrenta una dura sanción de 200.000 dólares por parte de la Conmebol, que además advierte sobre la posible clausura del Estadio Campeón del Siglo*

**3.8 \*** *Alejandro Balbi: "La declaración de San Pablo generó un gran descontento"*

**3.5 \*** *Eduardo Rivas narra los sucesos en Río entre hinchas de Peñarol: "Las autoridades ignoran la situación"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024